



Lu4u.de

Wir engagieren uns für unsere Stadt

Projekte einer nachhaltigen, sozialen und integrativen Stadtentwicklung



Unter dem Motto „Wir engagieren uns für unsere Stadt“ fanden im Zeitraum von 2009 bis 2015 in Ludwigshafen eine Vielzahl verschiedener Projekte statt, die aus Mitteln des europäischen Fonds für Regionale Entwicklung EFRE im Rahmen des rheinland-pfälzischen Förderprogramms „Wachstum durch Innovation“ gefördert wurden und zum Stadtbau „Heute für Morgen“ gehörten. Die Abschlussdokumentation kann hier bei Lu4u.de als PDF-Datei heruntergeladen werden.

